

笹間の風

守ろう・交通安全!

四月十一日・十八日と、交通安全教室が行われました。

笹間駐在所所長様、交通安全指導員の皆様、見守り隊の皆様から道路の安全な歩き方や自転車の乗り方について丁寧に教えていただきました。

学校の周りは車の往来が多いため、交通安全への注意がとて大切です。

「しっかり止まって」「手ではっきり合図して」「右左自分の目でしっかり見て」

当たり前のことを当たり前にできるようにすることが、自分の命を守ります。お家でも日頃から交通安全について話題にしていいただき、「自分の命は自分で守る」ことのできる子ども達に育てていきたいと思います。



避難訓練

四月十六日は、地震が起きた想定での避難訓練をしました。自分の命を守るための訓練です。いざという時に動けるために、練習でも同じように動くことが大事です。避難の仕方は、学級で事前に指導されています。

合い言葉は、「お・は・し・も」です。

「お」さない

「は」しらない

「し」やべらない

「も」どらない

しっかり守って、校庭の子ども山の前に全校が集まりました。

給食・おいしいね!

四月二十一日の給食は、豚肉の生姜焼きでした。一年生の様子を見に行くと「おいしい。」「辛くない。」「おかわり!」「おつゆが美味しい。」「などと言いながら元気に食べていました。

学校では、給食をとおして、食事の大切さやマナーなどを教えていきます。

「いただきます」に感謝の気持ちを込め、楽しんでおいしく食べてほしいと思っています。



授業参観・PTA総会

ありがとうございます

ございました!

四月十九日、今年度第一回授業参観を行いました。

一つ学年が上がって新しい学年となり、はりきって学習に取り組んでいる子どもたちの様子をご覧いただきました。どの学級も真剣に先生や友達の話を聞き、学習していました。これから一年間の子ども達の成長がますます楽しみになりました。

また、PTA総会・学級懇談会へのご参加もありがとうございました。沢山の保護者の皆様のご参加をいただき、今年度のPTA活動についてご承認いただきました。新役員も決定し、今後の活動が具体的に決まっています。

今後ともどうぞよろしくお願いいたします。

